



AKUI LECEHKAN SISWI SMA OKNUM DRIVER ONLINE, DIADUKAN REKAN SEJAWAT



**PANGDAM VI MULAWARMAN GELAR
AKSI TANAM RIBUAN POHON DI LAHAN
EKS TAMBANG BUKIT TENGGORAK**



Pangdam VI Mulawarman melakukan aksi penanaman ribuan pohon di lahan eks tambang ilegal di Bukit Tengkorak, Kabupaten PPU.

PANGDAM VI MULAWARMAN GELAR AKSI TANAM RIBUAN POHON DI LAHAN EKS TAMBANG BUKIT TENGGORAK

BALIKPAPAN - Pangdam VI Mulawarman, Mayjen TNI Tri Budi Utomo bersama jajaran pejabat Kodam VI Mulawarman melaksanakan penanaman pohon di Bukit Tengkorak Desa Sukomulyo, Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (9/8/2023).

Pangdam VI Mulawarman mengatakan, penanam ribuan pohon di kawasan lahan bekas galian tambang batu bara ini sebagai langkah penghijauan usai adanya pihak yang tidak bertanggung jawab terhadap tambang tersebut. Selain itu juga dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-78

"Dengan penanaman pohon yang dilakukan ini, diharapkan bisa menjadi salah satu upaya untuk perbaikan lingkungan. Pun dengan menghijaukan kembali ribuan hektar lahan bekas tambang tersebut," ujar Mayjen TNI Tri Budi Utomo.

Lebih lanjut Pangdam VI Mulawarman menjelaskan, bahwa luas lahan yang menjadi sasaran penghijauan yakni sekitar 4 hektar. Dan jumlah pohon yang ditanam sebanyak 2.184 yang terdiri dari berbagai jenis tanaman buah-buahan.

"Kita lihat di Bukit Tengkorak ini banyak sekali terjadi penambangan yang tidak pada tempatnya. Ini upaya kepedulian kita, terhadap lingkungan di sekitar kita," jelasnya.

Dengan penanaman pohon yang dilakukan, lahan tersebut juga diharapkan bisa kembali produktif, serta dapat memitigasi bencana yang mungkin terjadi.

Penanaman ribuan pohon ini juga melibatkan masyarakat sekitar dan kalangan pelajar yang ada di sekitar lokasi tersebut.

"Mudahan setelah ini masyarakat juga bisa melakukan kegiatan penghijauan dengan menanam pohon sebanyak-banyaknya," tutupnya. **(bom)**



Belasan driver online mendatangi Polresta Balikpapan untuk melaporkan kasus dugaan pelecehan rekannya terhadap pelajar di Balikpapan.

OKNUM DRIVER ONLINE AKUI LAKUKAN PELECEHAN TERHADAP SISWI SMA

BALIKPAPAN - Seorang oknum driver online di Kota Balikpapan dilaporkan oleh rekan-rekannya terkait dugaan aksi pelecehan terhadap seorang pelajar, Rabu (9/8/2023).

Diketahui, oknum driver itu diduga melakukan aksinya saat sedang mengantarkan costumersnya yang masih duduk di bangku SMA. Informasi itupun sampai ke kawanannya driver online lainnya yang mengklaim sebagai satgas driver online di Kota Balikpapan.

Joko Triyono selaku rekan seprofesi saat ditemui wartawan di Polresta Balikpapan mengatakan, saat itu terduga mengantarkan siswi ini dari kediamannya di Balikpapan Kota menuju sekolahnya yang terletak di Balikpapan Selatan.

"Tapi dibawa muter dulu, yang harusnya 15 menit sampai jadi 1 jam lebih," ujarnya.

Di tengah perjalanan itu, siswi ini duduk di kursi depan tepat di samping terduga. Dalam perjalanan siswi itu mengaku ke rekan Maxim lainnya sempat dipertontonkan video porno. "Kemudian tangannya meraba ke paha siswi itu," jelasnya berdasarkan pengakuan korban.

Dari informasi itu lantas sesama profesin-

ya ini melaporkan akun pria yang belakangan diketahui berinisial D kepada kantor driver online tempat ia mencari nafkah.

"Dia pakai akun pribadi, setelah dilaporkan otomatis akun itu tidak dapat diaktifkan," tambah Joko lagi.

Mengingat akunnya tidak dapat digunakan, D sontak menuju kantor Maxim. Di kantor itu rupanya D sudah ditunggu rekan seprofesinya.

"Kami interogasi dan mengakui apa yang dia lakukan," ujarnya lagi.

Tak butuh pikir panjang, D langsung dibawa rekan seprofesinya menuju Polresta Balikpapan. Terlihat terduga ini diantar oleh belasan driver online lainnya baik roda empat maupun roda dua.

Sementara itu, Kapolresta Balikpapan Kompon Anton Firmanto mengatakan jika laporan terkait kasus itu sudah masuk pasti akan ditindak lanjuti.

"Nanti laporan itu pasti kami tindak lanjuti," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, dia juga menghimbau kepada masyarakat agar waspada. "Berhati-hati terutama anak gadis upaya didampingi supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," tutupnya. **(bom)**



LAHAN KOSONG DI NIPAH-NIPAH TERBAKAR, 7 ARMADA DARI BERBAGAI INSTANSI DITURUNKAN



PEMKAB PPU TARGETKAN PENERAPAN E-KATALOG BIDANG KONTRUKSI TAHUN DEPAN



Personel gabungan saat berjibaku melakukan pemadaman, Rabu (9/8/2023). (Robbi/MediaKaltimGroup)

LAHAN KOSONG DI NIPAH-NIPAH TERBAKAR, 7 ARMADA DARI BERBAGAI INSTANSI DITURUNKAN

PPU - Lahan kosong seluas 0,27 hektare di Kilometer 8 Nipah-Nipah Penajam Paser Utara (PPU), Rabu (9/8/2023) sekira pukul 15.00 Wita terbakar. Personel dan armada gabungan berjibaku untuk memadamkan kebakaran lahan tidak terus meluas.

Setidaknya 7 armada dari berbagai instansi diturunkan untuk memadamkan kebakaran kali ini. Yaitu 3 unit mobil pemadam Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) PPU, 3 mobil tangki Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) PPU, Dinas Pertanian (Distan) PPU dan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) PPU hingga Armoured Water Cannon (AWC) milik Polres PPU.

Meskipun begitu, personel gabungan tetap mendapti kendala di lapangan pada saat pemadaman. Kebakaran lahan material lahan mineral dan gambut tersebut setidaknya baru padam sepenuhnya sekira pukul 17.30 WITA.

"Kejadian tadi, butuh waktu 1 jam untuk memadamkannya, karena angin cukup

kencang. Sehingga pergerakan api lebih cepat meluas. Kesigapan petugas baik dari TNI/Polri/Satpol PP/Damkar dan BPBD sehingga kebakaran dapat cepat teratasi. Termasuk brigade karlahbun dinas pertanian," jelas Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD PPU, Budi Santoso.

Soal penyebab, ia belum dapat memastikan penyebab kejadian. Meskipun cuaca pada hari ini sangat panas, penyebab kejadiannya masih dalam penelusuran pihak kepolisian.

"Untuk kejadian tadi kami belum bisa memastikan. Apakah itu karena faktor perbuatan orang, atau karena faktor material yang mudah terbakar. Sehubungan dengan cuaca yang cukup panas," tegasnya.

Lebih lanjut, Budi mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk waspada atas kejadian serupa di lingkungan masing-masing. "Kami menghimbau kepada warga masyarakat untuk mempersiapkan diri dan keluarganya dalam menghadapi musim kemarau tahun ini," pungkasnya. **(sbk)**



Kepala Bagian Pengadaan Barjas Setkab PPU, Iwan Kadir Yatim. (Robbi/MediaKaltimGroup)

PEMKAB PPU TARGETKAN PENERAPAN E-KATALOG BIDANG KONTRUKSI TAHUN DEPAN

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) tengah mempersiapkan penerapan e-katalog di bidang konstruksi. Hal ini termasuk upaya pembangunan daerah dalam transparansi pengadaan barang dan jasa.

PPU saat ini sudah menerapkan kebijakan pengadaan barang/jasa melalui sistem e-purchasing dengan sistem katalog elektronik atau yang disingkat e-katalog. Hal ini bertujuan untuk memudahkan prosedur dan mengubah mekanisme pengadaan barang/jasa agar transparan dan responsif.

Kepala Bagian Pengadaan Barang/Jasa (Kabbag Barjas) Setkab PPU, Iwan Kadir Yatim mengatakan e-katalog merupakan salah satu website belanja online yang disediakan Lembaga Kebijakan Pengadaan Baran/Jasa Pemerintah (LKPP). Di mana website tersebut sudah tersedia berbagai macam produk yang dibutuhkan oleh pemerintah.

Adapun saat ini di PPU itu telah tersedia 36 etalase di e-katalog. Hanya saja untuk e-katalog bidang konstruksi di PPU masih dalam proses.

"Yang sekarang kami masih

mengomunikasikan dengan OPD teknis masalah e-katalog konstruksi. Karena e-katalog konstruksi ini bisa memungkinkan untuk dilaksanakan, untuk pekerjaan-pekerjaan yang memang bisa distandarisasikan juga spesifikasinya bisa masuk di e-katalog konstruksi" ujarnya, Rabu (9/8/2023).

Iwan menyebutkan satu kendala yang yang dihadapi ialah banyak penyedia (barang/jasa) yang masih belum memahami pengelolaan website itu. Maka dari itu, pihaknya tengah melakukan sosialisasi lanjutan yang menasar langsung ke stakeholder penyedia.

"Kendalanya saat ini mungkin dipemahaman yang masih sangat kurang. Makanya Kami berupaya untuk melakukan sosialisasi kepada stakeholder terkait dan kepada penyedia. Yang masih menjadi persoalan di PPU ini e-katalog konstruksi yang belum jalan," terangnya.

Sementara itu ia juga mengharapkan agar e-katalog konstruksi terlaksana di tahun depan. Karena di Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 12 tahun 2021 itu sudah jelas bahwa tender itu

adalah alternatif terakhir ketika yang lain tidak bisa dilaksanakan.

"Harapannya Kami sebetulnya mau nyamakan persepsi antara dengan dinas terkait khususnya PUPR. Karena PUPR paling banyak anggaran dimiliki untuk proses pengadaan. Jadi Kami nanti menyamakan persepsi seperti apa, kalau memang mereka tidak mau ya tidak bisa juga kita paksakan, berartikan ada pertimbangan-pertimbangan lain yang memang mereka tidak mau," ungkapnya.

Lebih lanjut, Iwan menerangkan persyaratan pendaftaran di e-katalog. Di antaranya, memiliki Nomor Induk Berusaha (NIB). Kemudian memahami Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) di laman tersebut untuk menyesuaikan.

"Intinya punya NIB sebagai persyaratan utama, jadi tidak harus berbadan usaha, perorangan pun bisa. Kemudian melakukan pendaftaran di LPSE, kemudian verifikasi SIKaP (Sistem Informasi Kinerja Penyedia) setelah itu masuk e-katalog. Bisa sudah on boarding menawarkan prodak sesuai dengan KLB1," pungkasnya. **(sbk)**



Kasi Pidsus Kejaksaaan Negeri Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur Abram Nami Putra Tambunan
(ANTARA/Nyaman Bagus Purwaniawan)

Kejari Penajam Mulai Incar Aktivitas Tambang Batu Bara Ilegal

PENAJAM - Kejaksaan Negeri (Kejari) Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, melirik aktivitas tambang batu bara tanpa izin (ilegal) yang ada di daerah berjuduk Benuo Taka itu karena berpotensi menimbulkan kerugian negara.

"Kami sedang melakukan pengumpulan data dan informasi mengenai aktivitas tambang batu bara," jelas Kepala Seksi Pidana Khusus (Kasi Pidsus) Kejari Penajam Paser Utara Abram Nami Putra Tambunan di Penajam, Selasa (8/8/2023).

Kegiatan penambangan batu bara yang tidak mengantongi atau tanpa izin, lanjut dia, berpotensi menimbulkan kerugian negara.

Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2020 tentang Pertam-

bangan Mineral dan Batu Bara dijelaskan setiap usaha pertambangan memiliki kewajiban salah satunya membayar royalti, pajak dan jaminan reklamasi (jamrek).

Penambang batu bara tanpa izin tidak membayar pajak yang menjadi kewajiban untuk pemasukan atau pendapatan negara kemudian digunakan untuk kesejahteraan masyarakat.

Aktivitas tambang batu bara ilegal akan menjadi prioritas, tegas dia, sebab semakin lama akan semakin merugikan negara.

Penambang batu bara tidak mengantongi izin tersebut, hanya memikirkan mengeruk hasil bumi sebanyak-banyaknya tanpa memperhitungkan kondisi alam dan dampak dari kegiatannya.

Kejari Penajam Paser Utara berkomitmen selain memben-

tuk Satuan Tugas (Satgas) Mafia Pelabuhan dan Mafia Tanah, juga bakal membentuk Satgas Mafia Tambang Batu Bara Ilegal.

Saat ini, Satgas Mafia Pelabuhan Kejari Penajam Paser Utara tengah mendalami menyangkut pungutan retribusi Pelabuhan Benuo Taka berlokasi di Kelurahan Buluminung, Kecamatan Penajam, yang diduga bermasalah.

Perkara dugaan penyelewengan retribusi Pelabuhan Benuo Taka tersebut telah ditingkatkan statusnya dari penyelidikan ke penyidikan.

Setelah menangani kasus dugaan penyimpangan retribusi Pelabuhan Benuo Taka itu, akan fokus kepada penanganan tambang batu bara tanpa izin, demikian Abram Nami Putra Tambunan. **(Ant/MK)**



DPRD KUKAR RESMI PAW 5 ANGGOTA BARU,
RASID :
CEPAT BERADAPTASI

TECHNICAL MEETING MINI SOCCER MEDIA KALTIM CUP
14 TIM SIAP UNJUK GIGI





Suasana PAW 5 anggota DPRD Kukar.

DPRD KUKAR RESMI PAW 5 ANGGOTA BARU, RASID : CEPAT BERADAPTASI

TENGGARONG - Sebanyak 5 anggota DPRD Kutai Kartanegara (Kukar) baru dilantik. Setelah menggantikan 5 anggota lainnya, melalui mekanisme Pergantian Antar Waktu (PAW). Setelah kelimanya memutuskan untuk pindah perahu politiknya.

Lima anggota yang di-PAW diketahui berasal dari 2 partai politik, yakni Partai Golongan Karya (Golkar) dan Partai Persatuan Indonesia (Perindo).

Masing-masing Abdul Rahman yang berasal dari Daerah Pemilihan (Dapil) V menggantikan Hairendra. Jumiati dari Dapil II menggantikan M Andi Faisal, Sri Mulyani dari Dapil VI menggantikan Mitfahul Jannah, Muhammad Ego dari Dapil IV menggantikan Farida. Kelimanya merupakan legislator yang berasal dari Partai Golkar.

Sementara dari Partai Perindo, yakni Mahudiono dari Dapil V, menggantikan Eko Wulandanu.

Lima anggota DPRD Kukar yang baru ini,

secara resmi diambil sumpahnya, melalui Sidang Paripurna PAW oleh Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. Pada Rabu (9/8/2023), sekitar pukul 10.00 WITA. Mereka akan menjalani perannya dimasa jabatan tersisa 2019-2024.

"Kita sudah melaksanakan PAW lima orang anggota DPRD Kukar, empat dari Fraksi Golkar dan satu dari Partai Perindo," ungkap Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid.

Meski terbilang singkat, Rasid meminta anggota dewan yang baru saja dilantik bisax-segera menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik. Untuk bisa segera beradaptasi dengan anggota DPRD Kukar lainnya. Salah satunya memperjuangkan kepentingan masyarakat yang mereka wakili.

"Harapan kami semoga yang baru saja dilantik bisa menjalankan tugasnya dengan baik. Bisa menyerap aspirasi rakyat, karena memang waktunya cukup singkat, mau tidak mau teman-teman harus aktif menjalankan tugas di DPRD Kukar," tutup Rasid. **(adv/afi)**



Panpel Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023 bersama perwakilan masing-masing tim dalam Technical Meeting. (Istimewa)

TECHNICAL MEETING PANPEL MINI SOCCER MEDIA KALTIM CUP 14 TIM SIAP UNJUK GIGI

TENGGARONG - Tiga hari menjelang pelaksanaan event Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023, panitia pelaksana (panpel) terus lakukan persiapan. Salah satunya melaksanakan Technical Meeting bersama pelatih maupun manajer tim yang ikut serta memeriahkan. Termasuk sebanyak 14 tim yang tersebar di Kalimantan Timur (Kaltim).

Wakil Ketua Panpel, Muhammad Rafi'i, menyebut bahwa agenda technical meeting yang diselenggarakan di lobby Fatma Futsal Tenggarong ini, membahas terkait sejumlah aturan main. Baik itu hal yang berhubungan dengan teknis maupun non teknis.

"Sekaligus membagi 14 tim ke dalam 4 grup," ujarnya pada Rabu (9/8/2023).

Tiap tim yang tergabung dalam grup akan saling unjuk gigi. Untuk menda-

ptkan dua posisi teratas. Nantinya dua tim dari masing-masing grup berhak maju ke babak 8 besar. Kemudian memasuki babak semifinal, dan memperebutkan posisi sebagai juara.

Di mana Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023, memperebutkan total hadiah Rp 11 juta. Masing-masing Juara 1 mendapatkan piala dan uang pembinaan sebesar Rp 5 juta, Juara 2 mendapatkan piala dan uang pembinaan sebesar Rp 3 juta, Juara 3 mendapatkan piala dan uang pembinaan sebesar Rp 2 juta dan posisi 4 mendapatkan piala dan uang pembinaan sebesar Rp 1 juta.

"Sekali lagi terima kasih untuk Bu Hetifah (Wakil Ketua Komisi X DPR RI) yang ikut mendukung penuh hajatan mini soccer. Mudah-mudahan akan ada turnamen-turnamen selanjutnya," tutup Rafi'i. **(afi)**



TOTAL HADIAH JUARA
BELASAN JUTA!

11-13
AGUSTUS
2023

OPEN TOURNAMENT MINI SOCCER MEDIA KALTIM CUP



WAKTU PENDAFTARAN : 5 JULI - 3 AGUSTUS 2023 (1 BULAN)
TECHNICAL MEETING : 5/6 AGUSTUS 2023



PELAKSANAAN 11-13 AGUSTUS 2023:
1. JAM 08.00-11.00 WITA (PAGI)
2. JAM 15.00-18.00 WITA (SIANG)



LOKASI : LAPANGAN FATMA MINI SOCCER
JALAN PESUT, KELURAHAN TIMBAU TENGGARONG
UANG PENDAFTARAN : RP 1.000.000
KUOTA TERBATAS : 16 TIM
HADIAH : TOTAL HADIAH BELASAN JUTA RUPIAH



JUARA 1 : PIALA + MEDALI + UANG PEMBINAAN
JUARA 2 : PIALA + UANG PEMBINAAN
JUARA 3 : PIALA + UANG PEMBINAAN
BEST PLAYER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN
TOP SCORER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN
BEST GOALKEEPER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN



CONTACT PERSON :

KANG MOEZ :
0822 5576 2256

RAFI' :
0822 5079 0691





TREK UJIAN PRAKTIK SIM SUDAH AKTIF, PESERTA BOLEH COBA SEBELUM TES



BACA HALAMAN A2



**WARGA SEMPAT MEMANAS TUDING
BUAYA RISKA PELAKU PENERKAMAN,
DIBANTAH DAN DITENANGKAN APARAT
BACA HALAMAN A6**



YUSVA ALAM

Salahsatu peserta ujian SIM saat mencoba trek sebelum ujian.

Trek Ujian Praktik SIM Sudah Aktif, Peserta Boleh Coba Sebelum Tes

BONTANG - Satlantas Polres Bontang sudah mulai mengaktifkan jalur ujian praktik SIM terbaru, Selasa (8/8/2023). Dari 5 peserta ujian yang mengikuti ujian praktik semuanya lolos dengan sempurna.

Kapolres Bontang AKBP Yusep Dwi Prasetya melalui Kasat Lantas AKP MD Djauhari menjelaskan bahwa tes ujian baru jalur S sudah aktif sejak kemarin.

Hal ini sesuai dengan arahan dari Kapolri melalui Korlantas. Dengan begitu, masyarakat merasa dimu-

dahkan karena trek angka delapan dan zigzag sudah diadakan.

"Kemarin pagi ada 17 peserta tes. 5 peserta menjalani tes di pagi hari semuanya lolos. Siangnya dilanjutkan sisanya," ujarnya.

Walaupun trek ujian saat ini terbilang mudah, namun Polantas tetap memberikan contoh dan kesempatan kepada peserta untuk mencoba terlebih dahulu.

Bahkan bila ada peserta yang tidak lulus masih diberikan kesempatan selama dua kali hingga akhirnya lu-

lus.

"Personil juga tetap mengedukasi. Meski trek terlihat sederhana, namun peserta tetap harus perhatikan rambu-rambu yang terpasang," imbuhnya.

Rambu-rambu tersebut seperti tanda kecepatan maksimal, arah belok, mengerem dan rambu-rambu lalulintas.

"Tes ini sudah sesuai dengan arahan Korlantas Polri. Jadi tetap memperhatikan keselamatan dalam berkendara," pungkasnya. (al)



YAHYA YABO

Danrem 091/ASN, Brigjen TNI Yudhi Prasetyo saat berkunjung ke Kodim 0908/Bontang.

Kunker ke Bontang, Danrem 091/ASN Perintahkan Anggota TNI Jaga Netralitas di Pemilu 2024

BONTANG – Komandan Korem (Danrem) 091/Aji Surya Natakesuma (ASN) Brigjen TNI Yudhi Prasetyo melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0908/Bontang pada Rabu (9/8/2023). Brigjend Yudhi memberikan arahan kepada prajurit Kodim/0908 hingga Babinsa Bontang, agar tetap menjaga netralitas di tahun politik.

Brigjen TNI Yudhi Prasetyo mengatakan, kunjungan ke Kodim Bontang untuk bersilaturahmi kepada prajurit Kodim, serta mengarahkan para prajurit mengenai netralitas anggota TNI pada Pemilu 2024 mendatang. Lanjut Yudhi, bahwa seorang anggota TNI tidak boleh ikut-ikutan berpolitik. Harus

tetap menjaga netralitas.

"Kunjungan ini silaturahmi, mengecek anggota dan wilayah dalam menghadapi dinamika wilayah. Dalam tahun politik ini, saya sudah mengingatkan anggota siap-siaga dalam tugas untuk bantuan ke Polri dan Pemda serta menjaga netralitas," jelas Brigjen TNI Yudhi Prasetyo kepada awak media, Rabu (9/8/2023).

Selanjutnya, ia mengatakan netralitas anggota TNI harus dijaga dengan tidak mengikuti satu kelompok atau perorangan. Sehingga ketika ada anggota yang ikut berpolitik akan diberikan sanksi dari kesatuan.

"Untuk sanksi ketika ada yang ikut berpolitik melalui proses pemerik-

saan, akan dipanggil ke POM TNI. Kalau memang terbukti akan berpengaruh kepada pangkat dan jabatan bahkan ke anggota itu sendiri," terangnya.

Selain itu ia menambahkan, pola pengamanan atau pemetaan akan melakukan penjagaan kepada daerah yang rawan akan konflik, dengan bertanggung jawab kepada Dandim Bontang sebagai penanggung jawab wilayah.

"Pastinya kita akan memprioritaskan daerah-daerah rawan yang akan dipetakan oleh Dandim Bontang. Di situ harus ada Polri maupun Babinsa dan aparat pemerintah," urainya. (yah)



SYAKURAH/RADARBONTANG

Danrem 091/ASN, Brigjen TNI Yudhi Prasetyo saat sambutan.

Danrem 091/ASN: Babinsa Harus Dekat Rakyat!

BONTANG - Danrem 091/ASN, Brigjen TNI Yudhi Prasetyo beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja (kunker) ke Kodim 0908 Bontang, Rabu (9/8/23).

Ia menegaskan kepada para Bintara Pembina Desa (Babinsa), agar selalu komando kewilayahan dan tidak boleh lepas dari rakyat. Kedekatan TNI dan rakyat harus dijaga. Karena TNI berasal dari rakyat dan nantinya akan kembali ke rakyat.

Penguasaan wilayah di kodim harus ditingkatkan lagi dan dimanfaatkan lagi, agar makin berguna bagi masyarakat dan wilayah sekitarnya.

Brigjend TNI Yudhi mengatakan, bahwa ia ingin seluruh anggotanya menjadi lebih profesional, menjadi anggota yang handal dalam tugas di kewilayahan.

Babinsa harus paham betul, dan

menjadi pioner pengumpul keterangan berbagai hal yang ada di lingkungan dan harus mendalami wilayahnya. Tidak boleh babinsa tidak peduli dengan wilayahnya.

"Saya mengibaratkan babinsa adalah hantu wilayah, harus tahu baik buruk dan hitam putih wilayah," bebernya.

Babinsa bisa dikatakan berperang setiap hari, karena setiap hari harus melaksanakan patroli untuk menjaga dan mengamankan wilayah, jadi tidak harus menunggu situasi perang sesungguhnya.

"Babinsa harus memiliki kemampuan yang mumpuni di wilayahnya," tegasnya

Tidak hanya mengamankan wilayah dan berpatroli, tapi juga harus melihat bagaimana kondisi warga, apakah ada yang kekurangan, kelaparan, atau ada yang sakit dan

tidak bisa diatasi. Yudhi menyatakan tindakan tersebut juga bagian tugas dari Babinsa

"Bukan hanya itu, masalah teroris, narkoba juga. Babinsa harus melek matanya," tambahnya.

Selain itu, tentu saja harus paham dengan hukum yang berlaku, mana yang salah dan mana yang tidak.

"Saya kira dengan Babinsa mendekatkan diri kepada masyarakat, tahu seluk beluk, seperti letak-letak warung, tempat remang-remang, jadi tidak dimanfaatkan untuk hal-hal negatif," harapnya

Jiwa komunikasi, koordinasi, bisa memecahkan masalah di wilayah, tidak muluk-muluk dan dapat diandalkan oleh masyarakat, sehingga jika ada kegiatan di wilayah tersebut, Babinsa akan dicari dan diharapkan kehadirannya oleh masyarakat untuk ikut meramaikan. (sya)



YUSVA ALAM

Ambo membantah bukan Riska pelaku penerkaman warga Guntung.

Ambo Siap Pasang Badan, Ini Perbedaan Buaya Penerkam Warga Guntung dengan Riska

BONTANG - Ambo, seorang you-tuber asal Guntung yang terkenal dengan konten kebersamaannya dengan buaya kesayangan bernama Riska, membantah kalau buaya penyerang warga Guntung bernama Fitri, Selasa (8/8/2023) malam tadi adalah Riska.

Dijelaskan Ambo, saat kejadian ia tidak berada di lokasi. Saat kejadian sekira pukul 23.00 wita. Ketika itu dia dan keluarga sudah tidur.

Lantaran kejadian tersebut dirinya dibangunkan warga sekitar, di-infokan tentang kejadian tersebut. Bahkan diberitahu kalau ada juga warga lainnya yang menuding bahwa pelakunya adalah Riska.

"Saya datang lokasi kejadian. Tidak jauh dari rumah saya. Saya tanyakan orang-orang yang menolong korban, Mahmud, Ijul, dan sua-

mi korban si Takbir apa ciri-cirinya buaya itu. Kata mereka bukan Riska," bebernya kepada redaksi Radarbontang.com, Rabu (9/8/2023).

Sesuai keterangan ketiga penolong dan warga sekitar yang berada di lokasi kejadian, kulit buaya penerkam berwarna hitam dan giginya ompong. Sementara kata Ambo kulit Riska warna kuning. "Memang ada buaya di sini yang terkenal ompong. Makanya disebut buaya ompong," katanya.

Selain itu dikatakan Ambo, Riska sudah 3 bulan terakhir tidak muncul di depan rumahnya. Ia pun sudah mencari-cari sampai ke sarangnya pun tidak ada. Bahkan tidak ada jejak-jejaknya ketika Ambo berusaha mencari.

Disebutkannya Riska memang sering seperti itu, menghilang lama

lalu kembali lagi. "Bisa dilihat juga konten-konten youtube saya itu video-video lama. Banyak stok saya," ungkapnya.

Ditambahkannya, warga sekitar juga mengenal sekali Riska. Karena sejak kecil sudah dipelihara Ambo. Sehingga mengenal sekali ciri-ciri Riska.

Saat ditanya apabila ternyata Riska memang benar menyerang orang, apakah dirinya rela Riska ditangkap ataupun disakiti orang lain. Dirinya memastikan ikhlas jika memang itu terjadi, karena ia tidak bisa berbuat apa-apa.

"Kalau memang bukan Riska pelakunya saya siap pasang badan. Jikapun Riska pelakunya dan meloloskan diri saya bersedia menyerahkan diri ke pihak berwajib," tegasnya. (al)



IST

Buaya Riska dituding pelaku penerkaman.

Warga Sempat Memanas Tuding Buaya Riska Pelaku Penerkaman, Dibantah dan Ditenangkan Apar

BONTANG - Kejadian penerkaman buaya yang menimpa Fitri, salahsatu warga Guntung, Selasa (8/8/2023) malam tadi berimbas kepada Ambo, seorang youtuber yang terkenal dengan kedekatannya bersama buaya bernama Riska.

Kejadian di Jalan Tari Gantar 1, Guntung itu berdekatan dengan rumah Ambo. Sehingga sebagian war-

ga menuding Buaya Riska sebagai pelakunya.

Dijelaskan oleh Bhabinkamtibmas Guntung, Briptu Ardiansyah bahwa memang saat kejadian sebagian warga ada yang menuding Buaya Riska sebagai pelakunya. Namun sudah dibantah bahwa ciri-ciri buaya yang menyerang korban, tidak sama dengan Buaya Riska.

"Alhamdulillah kami bersama pihak Kelurahan Guntung berhasil menenangkan warga, sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," bebarnya.

Memang dikatakannya, situasi sempat agak memanas malam kejadian itu. Namun setelah berhasil diredam oleh pihak kelurahan dan bhabinkamtibas, situasi dapat dikendalikan. (al)



ANJAS SETIADY

Peserta bertanding di Event Seduh Rusuh vol 15 dan penyerahan piagam kepada pemenang.

Kalampeto, Barista Utara Coffee Juara Seduh Rusuh Vol 15

BONTANG – Komunitas pecinta kopi, Kopinicus kembali mengadakan mini event seduh rusuh vol.15. Kali ini bertempat di Sugar Rush Sweet and Savory, Jalan Pattimura, Minggu (6/8/2023).

Event Seduh Rusuh kali ini diikuti 21 peserta yang merupakan barista, pemilik coffee shop, hingga penggiat kopi se-Bontang. Terbagi menjadi 3 ronde, dimana di ronde penyisihan peserta bertanding satu lawan satu. Di fase final tersisa 2 peserta yang bertanding, yaitu Kalampeto perwakilan Utara dan Dika perwakilan Teman Bahagia.

Pemenang vol. 15 kali ini adalah Kalampeto, seorang Barista di Utara Coffee. Pemenang mendapatkan trofi bergilir seduh rusuh kopinicus.

"Event kali ini seru, lewat event ini bisa menjalin silaturahmi penggiat kopi di Kota Bontang, yang selama ini belum pernah kenal akhirnya bisa saling kenal dan sharing ilmu di dunia kopi. Ke depannya tetap solid untuk Kopinicus, silaturahmi tetap dijaga lewat event seduh rusuh seperti ini," beber Maulanal Qalam yang akrab disapa Kalampeto sang juara vol 15.

Muhammad Afifush Shidiq,

Owner Sugar Rush Sweet and Savory mengatakan, Event Seduh Rusuh Vol ke 15 ini menyenangkan. "Kualitas kopinya semakin bagus. Secara tidak langsung bisa menikmati dan mengupgrade skill dalam menyeduh kopi enak," ujarnya.

Ditambahkannya, aturan bahwa juara sebelumnya bisa gugur oleh peserta lain yang membuat seduh rusuh ini makin kompetitif.

Ke depannya, ia berharap bisa menambah event-event di dunia perkopian Bontang, agar makin maju dan berkualitas skill atau kemampuan para barista maupun penggiat kopi dibontang.

Sementara itu Hery, selaku Wakil Ketua Panitia mengungkapkan, event kali ini menarik buat ajang silaturahmi para barista, serta dapat menjadi ajang upgrade skill.

"Harapannya untuk pemenang tetap mengasah skill, karena setelah ini bakal ada banyak lagi yang akan menantang anda di event selanjutnya," ungkapnya.

Diketahui, Seduh Rusuh merupakan agenda rutin bulanan Kopinicus untuk ajang silaturahmi dan sharing kopi bagi para penggiat kopi yang berada di Bontang. (*)



Caleg dan Pemilik Usaha Harus Tahu Aturan Baru Pemasangan Baliho!

BONTANG - Menanggapi maraknya pemasangan baliho dan reklame, Pemkot Bontang melalui Sekretariat Daerah mengambil langkah tegas dengan mengeluarkan Surat Edaran nomor 900.1.13.1/2020/SATPOL PP tertanggal 9 Agustus 2023. Surat ini ditujukan khusus kepada Pimpinan Partai Politik dan Pemilik Usaha/Jasa di Kota Bontang.

Keputusan ini diambil berdasarkan hasil monitoring dan inventarisasi oleh Satpol PP serta rapat koordinasi dengan beberapa instansi terkait seperti Komisi Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Bontang, DP-MPTSP, dan Bapenda pada 07 Agustus 2023.

Adapun poin-poin krusial dalam surat edaran tersebut meliputi:

1. Kewajiban mengurus perizinan di DPMPPTSP dan kewajiban membayar pajak untuk setiap baliho, reklame, atau spanduk yang dipasang di area publik. Hal ini sesuai dengan ketentuan Perwali Kota Bontang Nomor 20 Tahun 2008.

2. Setiap baliho, reklame, atau spanduk yang berisi konten politik harus mendapatkan rekomendasi dari Badan Kesbangpol sesuai ketentuan yang ada.

3. Pemerintah Kota Bontang juga menegaskan bahwa akan ada sanksi tegas berupa pelepasan bagi baliho, reklame, atau spanduk yang tidak memenuhi ketentuan.

4. Adanya kemungkinan revisi dan evaluasi terhadap surat edaran ini jika ditemukan regulasi yang lebih baru dan relevan.

Surat edaran ini diharapkan dapat menjadi solusi atas keluhan masyarakat terkait maraknya baliho dan reklame yang tidak tertib dan mengganggu pemandangan kota. Selain itu, langkah ini juga diharapkan dapat meningkatkan pendapatan daerah dari sektor pajak reklame.

Surat ini ditandatangani langsung Sekretaris Daerah, Ir. Hj. Aji Erlynawati, MT Pembina Utama Madya. (RB)



PEMERINTAH KOTA BONTANG SEKRETARIAT DAERAH

Jalan Moh. Roem No. 01 Kel. Bontang Lestari Kec. Bontang Selatan
Kode Pos 75326
Telepon (0548) 3030303 Website :bontangkota.go.id

Bontang, 09 Agustus 2023

Kepada

- Yth. 1. Pimpinan Partai Politik
2. Pemilik Usaha/Jasa
di –

Bontang

SURAT EDARAN
NOMOR : 900.1.13.1/2020/SATPOL PP

Dengan Hormat,

Sebagaimana hasil monitoring dilapangan dan inventarisasi anggota Satpol PP, serta hasil Rapat Koordinasi bersama KPU, Bawaslu, DPMPPTSP, Bapenda dan Satpol PP pada tanggal 07 Agustus 2023, maka dengan ini kami bermaksud menyampaikan sosialisasi beberapa hal, sebagai berikut :

1. Baliho/Reklame/Spanduk yang dipasang secara umum, wajib mengurus perijinan di DPMPPTSP dan membayar pajak retribusi/pajak reklame di Bapenda Kota Bontang, sesuai ketentuan yang Perwali Kota Bontang Nomor 20 Tahun 2008
2. Baliho / Reklame / Spanduk yang memuat Narasi / Moto / Slogan Politik sebagaimana di atur dalam Pasal 13 Perwali Kota Bontang Nomor 20 Tahun 2008, Wajib mendapatkan Rekomendasi dari Badan Kesbangpol
3. Pada kesempatan ini, kami menyampaikan sosialisasi sekaligus himbauan terhadap ketentuan sebagaimana tersebut didalam Perwali Kota Bontang Nomor 20 Tahun 2008 tersebut. Dan jika disaat monitoring lapangan kami temukan adanya Reklame/Baliho/Spanduk yang belum dilengkapi ijin, maka akan kami kenakan sanksi administratif berupa pelepasan baliho/reklame/spanduk sebagaimana dimaksud.
4. Selanjutnya akan dilakukan perbaikan dan evaluasi terhadap surat ini jika terdapat ketentuan dan aturan lainnya yang lebih tinggi

Demikian surat ini kami sampaikan, atas segala perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Sekretaris Daerah,



Ir. Hj. Aji Erlynawati, MT
Pembina Utama Madya
NIP. 196510221992032008

Tembusan disampaikan kepada Yth :

1. Walikota Bontang, di- Bontang (sebagai laporan)
2. Wakil Walikota Bontang, di- Bontang (sebagai laporan)
3. Kepala Bapenda Kota Bontang di-Bontang
4. Kepala DPMPPTSP Kota Bontang, di-Bontang
5. Ketua Bawaslu Kota Bontang, di-Bontang
6. Ketua KPU Kota Bontang, di-Bontang
7. Kabag. Hukum Setda Kota Bontang, di-Bontang

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik (BSrE), BSSN

Surat edaran terkait aturan baru pemasangan baliho dan reklame.



**TIKET PESAWAT BERAU-BALIKPAPAN HAMPIR RP 2 JUTA,
DUA MASKAPAI DIDUGA
MELANGGAR ATURAN TBA**



**WABUP BERAU PASTIKAN BESOK RODA DUA
BISA LEWAT JEMBATAN SAMBALIUNG**



Wakil Bupati Berau Gamalis saat meninjau perbaikan Jembatan Sambaliung.

WABUP BERAU PASTIKAN BESOK RODA DUA BISA LEWAT JEMBATAN SAMBALIUNG

TANJUNG REDEB - Jembatan Sambaliung akhirnya dapat dilewati kendaraan roda dua esok hari (10/8/2023). Itu disampaikan Wakil Bupati Berau Gamalis ketika melakukan koordinasi rencana pembukaan Jembatan Sambaliung untuk roda dua di Ruang VIP Dermaga Sanggam, Rabu (9/8/2023).

Ditegaskannya, pihaknya besok memperbolehkan kendaraan roda dua untuk melewati Jembatan Sambaliung dengan mekanisme yang telah disusun. Evaluasi tetap perlu dilakukan untuk mengantisipasi keramaian.

"Kita mau lihat antusias masyarakat lewat itu seperti apa. Lalu kesiapan Dishub dan DPUPR itu sendiri, karena masih belum dibuka untuk kendaraan roda 4," terangnya, Rabu (9/8/2023).

Pembukaan Jembatan Sambaliung tersebut juga akan diawali dengan doa bersama pihak Kesultanan Sambaliung pukul 09.00 WITA.

Untuk memastikan kendaraan roda empat tidak lewat, pihaknya akan menyiapkan petugas yang akan berjaga di kedua sisi Jembatan Sambaliung. Mengingat puncak penyeberangan Jembatan Sambaliung yak-

ni pagi, siang dan sore hari.

"Kalau pagi masyarakat banyak lewat dari Sambaliung menuju Tanjung Redeb, sedangkan sore sebaliknya. Soal crowded besok kita coba dulu sejauh apa masyarakat yang lewat, sehingga kita bisa atasi," bebernya.

Sementara, penyeberangan Landing Craft Tank (LCT) untuk kendaraan roda empat tetap dibuka. Sedangkan untuk penyeberangan kendaraan roda dua nantinya akan dihentikan. Pun termasuk penyeberangan untuk orang yang gratis.

"Tapi kalau untuk ketinting yang berbayar silakan saja beroperasi, hanya imbauan saja untuk tetap berhati-hati. Yang gratis dari Pemkab Berau besok terakhir," ungkapnya.

Gamalis berharap proses perbaikan Jembatan Sambaliung tetap berjalan lancar. Sehingga kendaraan roda empat dapat melintas sesuai target pada September mendatang.

"Semoga September nanti jembatan sudah dapat difungsikan normal kembali," harapnya. (mnz/dez)



Audiensi antara Pemkab Berau dengan Kemenkopolhukam dan stakeholder terkait, soal pembangunan BTS di Berau yang belum optimal, di Ruang Rapat Kakaban Setkab Berau, Rabu (9/8/2023).

Pemkab Berau Minta Pusat Optimalkan Pembangunan BTS

TANJUNG REDEB - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau melakukan audiensi dengan Deputy VII Kementerian Komunikasi Politik Hukum dan Keamanan (Kemenkopolhukam), terkait permohonan dukungan percepatan pembangunan infrastruktur di Bumi Batiwakkal.

Asisten Deputi Koordinasi Telekomunikasi dan Informatika KemenkoPolhukam, Budi Eko Pratomo menyampaikan, pihaknya akan membantu percepatan pembangunan Based Transceiver Station (BTS) di Kabupaten Berau untuk mengatasi wilayah yang masih blankspot. Di mana sesuai arahan Presiden Jokowi untuk menjamin seluruh daerah di Indonesia bebas blankspot.

"Kami datang untuk mengetahui mana saja wilayah yang masih blankspot dan dicari masalahnya di mana. Nanti akan dibawa ke pusat. Kalau memang perlu kebijakan di tingkat pusat kita akan dikordinasikan ke Kementerian atau Lembaga (K/L) terkait," jelasnya, Rabu (9/8/2023).

Dijelaskannya, ada beberapa BTS yang sudah direncanakan tapi belum terbangun di Berau. Serta ada BTS yang sudah dibangun tapi bandwidthnya kurang besar.

Diakuinya memang ada usulan tambahan dari Berau untuk wilayah lain. Itu akan dikordinasikan dulu dengan Kemenkominfo dan operator penyedia jaringan.

"Tadi juga sudah disebutkan operator katanya sudah direncanakan di regional tapi masih membutuhkan dorongan pusat. Kelanjutannya kita akan rapat lagi di pusat bagaimana mencari solusi untuk Berau. Mengingat Berau ini daerah penyangga IKN," terangnya.

Menurutnya, permasalahan pembangunan BTS ada di daerah yang masih perlu banyak koordinasi dan sinergitas. Sebab terkait daya listrik sendiri ternyata sudah ada upaya dari PLN untuk penambahan daya.

"Kalau listrik sudah sampai ke daerah yang belum teraliri, nanti untuk dukungan infrastruktur telekomunikasi tentu akan kami bantu," tegasnya.

Diungkapkannya, Presiden Jokowi sendiri menegaskan jika terjadi masalah, pembangunan BTS tetap dilanjutkan. Yang bisa dibangun tetap akan dilanjutkan. Paling tidak, pada 2024 mendayang ketika IKN sudah pindah ke Kaltim, Berau sudah tidak ada wilayah blankspot.

Sementara, Asisten III Setkab Berau, Maulidiah menyampaikan, kedatangan mereka tentunya memberikan warna ke Berau. Apalagi semua stakeholder terkait bisa hadir. Mulai dari Kementerian ESDM, Kemendagri, PLN dan operator penyedia jaringan.

Pihaknya menegaskan agar pembangunan BTS untuk pengentasan blankspot di Kabupaten Berau dioptimalkan.

"Kami minta Asisten Deputi agar bisa memperjuangkan pembangunan BTS dapat terbagun semua di Berau," ucapnya.

Adapun prioritas pihaknya yakni di daerah pesisir dan pedalaman. Meliputi Kecamatan Maratua, Pulau Derawan, Batu Putih, Biatan, Bidukbiduk, Talisayan, Sambaliung, Gunung Tabur, Kelay dan Segah. Dengan 30 usulan BTS dan 2 Fiber Optic (FO). Beberapa bahkan sudah masuk SK Kemenkominfo namun belum dapat terlaksana. Itu yang diminta untuk dioptimalkan.

"Mudah-mudahan dengan kedatangan mereka memberikan angin segar untuk Berau. Terlebih sebagai daerah penyangga pariwisata IKN diperlukan telekomunikasi dan listrik yang baik," paparnya. (mnz)



Dua maskapai yang melayani penerbangan ke Kabupaten Berau diduga melanggar aturan mengenai tarif batas dan bawah. (ist)

Harga Tiket Pesawat Berau-Balikpapan Hampir Menyentuh Rp 2 Juta, Dua Maskapai Diduga Melanggar Aturan TBA

TANJUNG REDEB - Tingginya harga tiket pesawat dari Kabupaten Berau ke sejumlah daerah, membuat masyarakat mengerang. Diduga hitung-hitungan bisnis maskapai penerbangan menjadi biang.

Salah satu contoh, harga tiket penerbangan rute Berau-Balikpapan pada 9 Agustus 2023, terpampang di situs jual beli tiket pesawat dengan harga Rp 1.858.600. Nominal itu untuk empat jadwal penerbangan maskapai Wings Air.

Diketahui, saat ini ada dua maskapai yang beroperasi di Bandara Kalimantan Berau, yakni Citilink dan Wings Air (Lion Group). Meskipun ada persaingan, rupanya tidak memengaruhi harga tiket. Dua maskapai itu, tidak menerapkan harga sesuai aturan yang ada.

Merujuk pada aturan yang tertuang dalam Keputusan Menteri Perhubungan Nomor KM 106 tahun 2019 tentang Tarif Batas Atas (TBA) Penumpang Pelayanan Kelas Ekonomi Angkutan Udara Niaga Berjadwal Dalam

Negeri, harga yang ditetapkan dua maskapai tersebut diduga telah melanggar.

Menurut lampiran aturan di atas, jenis pesawat propeller > 30 seat Balikpapan-Berau tarif batas atasnya adalah Rp 1.270.000, sedangkan batas bawahnya Rp 445.000. Untuk Berau ke Samarinda, tarif batas atasnya Rp 978.000 dan batas bawahnya Rp 342.000.

Dari Laporan Data Penerbangan Kantor BLU UPBU Kelas I Kalimantan, rerata Total Pax Departure Berau-Balikpapan terisi 320 penumpang dewasa dan 2 anak-anak. Sementara, Berau-Samarinda terisi 119 penumpang dewasa dan 0 anak-anak, 1 Bayi.

Dari penyajian data dari Bandara Kalimantan, bahwa pesawat ATR yang melayani penerbangan Berau-Balikpapan ataupun Berau-Samarinda melebihi tiga puluh seat. Artinya, penerapan harga tiket pesawat tersebut telah menyalahi aturan, sesuai Peraturan Menteri Perhubungan Nomor KM 106 Tahun 2019 tentang Tarif Batas

Atas Penumpang Pelayanan Kelas Ekonomi Angkutan Udara Niaga Berjadwal Dalam Negeri.

Kepala BLU UPBU Kelas I Bandara Kalimantan, Ferdinan Nurdin mengatakan, untuk jumlah kursi yang disediakan oleh pesawat ATR ada 72. "Ada 72 kursi kalau untuk pesawat ATR," katanya, Rabu (9/8/2023).

Dikonfirmasi terpisah, Corporate Communications Strategic Lion Group, Danang Mandala Prihantoro saat ditanyai terkait harga tiket pesawat yang terbilang cukup tinggi, tidak memberikan jawaban.

"Terima kasih atas pertanyaannya," singkatnya.

Sementara itu, Perwakilan Maksapai Citilink, Arif saat dihubungi melalui pesan singkat WhatsApp, mengungkapkan bahwa pihaknya selalu mematuhi aturan pemerintah mengenai batasan harga yang dijual ke masyarakat.

"Kami dari Citilink selalu mematuhi aturan pemerintah mengenai batasan harga yang dijual ke Masyarakat," tandasnya. **(dez)**



PEMKAB BERAU PERJUANGKAN LANJUTAN PEMBANGUNAN DERMAGA TELUK SULAIMAN

SAMARINDA - Pembangunan Dermaga Teluk Sulaiman di Kecamatan Biduk Biduk yang dikerjakan sejak tahun 2020 lalu masih belum tuntas 100 persen. Masih dibutuhkan anggaran kurang lebih Rp 25 miliar untuk menuntaskan pembangunan sisi laut maupun sisi darat. Pemkab Berau berupaya menyelesaikan pembangunan dermaga di ujung pesisir selatan Bumi Batiwakkal ini.

Memperjuangkan anggaran lanjutan pembangunan dermaga, Wakil Bupati Berau, Gamalis bersama Kepala Dinas Perhubungan Berau, Andi Marawangeng, bertemu Sekretaris Provinsi Kaltim, Sri Wahyuni, di Samarinda, Selasa (8/8/2023).

Gamalis berupaya agar Berau mendapat tambahan bantuan keuangan (Bankeu) untuk menuntaskan dermaga yang

menjadi urat nadi perekonomian masyarakat pesisir dan juga pintu gerbang ke destinasi pariwisata Pulau Kaniungan tersebut.

Usai pertemuan tersebut, Gamalis, menjelaskan pembangunan dermaga Teluk Sulaiman telah dikerjakan tahap pertama dengan anggaran kurang lebih Rp 11,7 miliar dan dilanjutkan tahap kedua pada 2021 lalu dengan anggaran sekitar Rp 19 miliar, dari total kebutuhan anggaran Rp 55 miliar.

Untuk itu Pemkab Berau berupaya agar dermaga ini dapat kembali dilanjutkan. Tentu dengan skema anggaran yang perlu mendapat dukungan dari Pemprov Kaltim.

"Masih dibutuhkan kurang lebih Rp 25 miliar untuk bisa tuntas keseluruhan. Ini yang kita berharap bisa mendapat dukungan

anggaran dari provinsi," jelasnya.

Sebelumnya Gamalis, telah meninjau langsung kondisi Dermaga Teluk Sulaiman yang telah dimanfaatkan masyarakat meskipun belum rampung. Memiliki laut terdalam, dermaga ini juga menjadi persinggahan kapal yang melintas di selat makassar. Sehingga dermaga yang menjadi akses utama distribusi logistik di pesisir selatan Berau ini harus dioptimalkan. Selain itu keberadaan dermaga tentu menjadi pelengkap infrastruktur dalam mendorong pertumbuhan pariwisata di Kalimantan Timur, khususnya di Kabupaten Berau.

"Dermaga ini menjadi bagian penting karena menjadi penggerak ekonomi di pesisir Berau. Kita akan upayakan bisa dituntaskan pembangunannya," tandasnya. **(RN/Prokopim/Mnz)**



PERBAIKAN JALAN KABUPATEN DI BATU ENGAU-TANJUNG HARAPAN MULAI BERPROSES



**GEGER, SUAMI TEMUKAN ISTRI
TEWAS DI TANAH GROGOT**



Baliho yang dianggap sosialisasi di Jalan Jendral Sudirman, Tanah Grogot

BALIHO BACALEG PADATI JALAN DI PASER

PASER - Baliho maupun spanduk yang memuat pesan kampanye politik akhir-akhir ini mulai marak terpajang di berbagai sudut jalan. Paling kentara satu di antaranya yakni di wilayah Kecamatan Tanah Grogot, Kabupaten Paser.

Baliho serta spanduk tersebut rata-rata memuat gambar tokoh-tokoh politik serta bertuliskan 'bakal calon anggota legislatif (bacaleg)', termasuk memuat gambar logo partai politik (partai) tertentu. Sehingga makin terkesan identik sebagai alat peraga kampanye (algaka).

Namun demikian, Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Paser Aprianto Abdullah menampik bahwa baliho-baliho tersebut sebagai algaka, melainkan sekadar sosialisasi. Ia juga tidak menilai fenomena tersebut sebagai upaya mendahului waktu kampanye.

Pasalnya, pada saat ini prosesi pemilihan umum (Pemilu) 2024 secara resmi belum memasuki tahapan kampanye. Mengacu pada hal itu, Bawaslu saat ini be-

lum dapat menyimpulkannya sebagai pelanggaran kampanye.

Namun, sesuai ketentuan yang berlaku, para bacaleg memang dilarang memasang baliho spanduk maupun poster menyerupai algaka di fasilitas umum semisal sekolah, rumah ibadah serta rumah sakit.

"Kita belum bisa ambil tindakan, apalagi bacaleg juga belum ditetapkan menjadi calon. Kalau bahasa curi start, kami tidak punya bahasa seperti itu," terang Aprianto.

Ia melanjutkan, bahwa tahapan kampanye dijadwalkan bergulir sekitar November 2023 nanti. Selama 75 hari tahap kampanye berlangsung, algaka yang tidak sesuai ketentuan desain diminta agar diturunkan.

"Bila tidak mengindahkan imbauan itu, nanti kami berkoordinasi dengan Satpol PP untuk menurunkan alat peraga," sambungnya.

Mengenai pengawasan terhadap kegiatan sosialisasi melalui sosial media (sosmed), menurut Aprianto, sampai kini belum ada

ketentuannya. Bawaslu sementara ini hanya fokus mengawasi akun peserta pemilu, dalam hal ini partai politik (partai) yang terdaftar di Komisi Pemilihan Pemilu (KPU).

"Akun (sosmed) peserta Pemilu kan juga didaftarkan di KPU, jadi itu nanti yang diawasi," ujarnya.

Di lain pihak, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) Kabupaten Paser M Guntur menilai spanduk dan baliho bacaleg yang banyak terpajang saat ini belum tentu tergolong algaka, melainkan sebagai bentuk sosialisasi.

Hanya saja, Guntur mengakui adanya aturan pelarangan pemasangan baliho dan spanduk sosialisasi bacaleg di fasilitas umum. Khusus ini, pihaknya dapat melakukan tindakan penurunan.

"Kami akan berkoordinasi kepada Bapenda, spanduk apa saja yang dikategorikan iklan, dan kami akan turunkan bila ditemukan adanya pemasangan di tempat yang dilarang," jelas Guntur melalui sambungan telepon. **(bs)**



HASIL MUSYAWARAH DEWAN ADAT AKHIRI POLEMIK TAHTA KESULTANAN PASER

PASER - Tahta Kesultanan Paser kini jadi polemik pasca dilakukannya Musyawarah Dewan Adat dan Dewan Alim Ulama Kesultanan Paser yang mendaulat Aji Noorhanuddin menggantikan Aji Muhammad Jarnawi, di Kecamatan Long Kali, Minggu (6/8/2023) lalu.

Berdasarkan rilis yang diterima, dari Kerabat Kesultanan Paser, Aji Abdul Wahid menyatakan, Aji Noorhanuddin didaulat melalui mekanisme pemilihan 6 wilayah adat dan alim ulama. "Ini mengakhiri polemik Kesultanan Paser," sebutnya dalam rilis.

Kitab Bunga Nyaro menjadi acuan para dewan adat dan alim ulama dalam melakukan verifikasi dan validasi Sultan Paser. Hal ini sesuai dengan silsilah dan zuriat keturunan Sultan Paser terakhir berkuasa. Yakni Kesultanan Sadurengas Paser.

Ia menegaskan hal itu dapat dipertanggungjawabkan. Bahkan didaulatnya Aji Noorhanuddin sebagai Sultan Paser ini diperkuat dengan adanya surat pencabutan dukungan keikutsertaan Aji Noorhanuddin dan Aji M Yahya kepada Aji

Muhammad Jarnawi.

Untuk diketahui, sebelumnya Aji Muhammad Jarnawi didaulat sebagai Sultan Paser dalam pemilihan Kesultanan Paser oleh Lembaga Adat Paser, di Hotel Bumi Paser pada Minggu, 5 Juli 2020 lalu.

"Maka otomatis Jarnawi sudah tidak lagi menjadi Sultan Paser," ucapnya. Dikonfirmasi perihal itu, Sultan Paser, Aji Muhammad Jarnawi mengatakan, adanya pengakuan Sultan Paser terhadap sultan yang sah, merupakan pembohongan publik atau illegal. Dirinya menuturkan pada pemilihan Sultan Paser diungkapkannya, Aji Noorhanuddin juga hadir.

Sehingga tidak bisa serta-merta mencabut terhadap berita acara kesepakatan. "Artinya bagaimana sumber dia mencabut. Kalau dia (Aji Noorhanuddin) marah dengan panitia saat pemilihan itu. Semestinya saat itu dia memprotes," ungkap Jarnawi, Selasa (8/8/2023).

Lanjut Jarnawi, dahulu telah ada kesepakatan di hadapan alim ulama dan tokoh adat, sehingga pemilihan yang digelar pada 5 Juli 2020 sah. "Kenapa saat itu

(2020) dia (Aji Noorhanuddin) waktu awal tidak memprotes kalau memang saya tidak termasuk keturunan Sultan," keluhnya.

Ia juga mendengar bahwa ada pernyataan yang mengatakan dirinya menipu Aji Noorhanuddin. "Ada kalimat-kalimat ditipu. Kapan saya menipu dia. Ketemu sama beliau juga jarang. Kita sama-sama diangkat, tidak pernah saya menipu Aji Noorhanuddin," urainya.

Ia kembali menegaskan pada pemilihan 5 Juli 2020 secara resmi, karena dihadiri Sekretaris Daerah mewakili Bupati Paser, Ketua DPRD Kabupaten Paser dan juga Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kabupaten Paser.

"Sebaliknya apa yang dilakukan oleh mereka. Ada nggak melakukan proses seperti itu. Kitab Bunga Nyaro mana yang mereka sebutkan. Pemerintah nggak tau, laporan ke pemerintah nggak. Rumah di Long Kali pun kita nggak paham. Orang-orang dari Kasultanan siapa saja yang hadir, kita nggak ada kenal selain Aji Noorhanuddin," tandas Jarnawi. **(bs)**



Perbaikan jalan penghubung Batu Engau-Tanjung Harapan (TB/Media Kaltim)

PERBAIKAN JALAN KABUPATEN DI BATU ENGAU-TANJUNG HARAPAN MULAI BERPROSES

PASER – Bupati Paser, Fahmi Fadli lakukan peninjauan peningkatan infrastruktur jalan di Kabupaten Paser yang kini sedang berproses. Salah satunya jalan penghubung antar Desa Kerang, Kecamatan Batu Engau menuju Desa Senipah, Kecamatan Tanjung Harapan, pada Selasa (8/8/2023).

Peninjauan kegiatan perbaikan kondisi jalan yang kemampuannya tidak mantap atau kritis ini dilangsungkan, guna memastikan pelaksanaan sesuai rencana yang ditetapkan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser, melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (DPUTR) Kabupaten Paser.

Hasil dari peninjauan yang dilangsungkan, Bupati Paser, Fahmi Fadli menyebut, pelaksanaan peningkatan infrastruktur di beberapa ruas jalan dari Desa Kerang menuju Desa Senipah itu sudah mulai berjalan sesuai perencanaan.

“Saya lihat sudah mulai berjalan. Beberapa sudah mem-

persiapkan material, ada juga yang sudah mulai pelaksanaan,” kata Fahmi.

Tak hanya meninjau peningkatan infrastruktur yang sudah ditentukan, Fahmi turut meninjau perbaikan jalan penghubung dari Desa Segendang menuju Desa Keladen, Kecamatan Batu Engau yang sempat putus dan dikeluhkan warga sehingga membutuhkan penanganan khusus.

“Perbatasan Segendang-Keladen ini butuh penanganan tanggap darurat. Sedang dilaksanakan dan ini sudah luar biasa,” ucapnya.

Untuk diketahui, khusus dari Desa Kerang, Kecamatan Batu Engau menuju Desa Senipah, Kecamatan Tanjung Harapan, DPUTR Kabupaten Paser melaksanakan perbaikan diruas jalan yang dibagi menjadi 5 segmen.

Di antaranya, segmen Desa Kerang menuju Desa Mengkudu sepanjang 12,593 km, Desa Mengkudu- Desa Lomu dan Desa Pengguren sepanjang 7,566

km, Desa Pengguren-Desa Segendang dan Desa Keladen sepanjang 15,845 km, lalu Desa Keladen menuju Desa Random sepanjang 11,943 km.

Kepala Bidang (Kabid) Bina Marga DPUTR Kabupaten Paser, Asnawi menjelaskan, dari 5 segmen yang sudah ditentukan, semuanya sudah mulai dilakukan pengerjaan. Pengerjaan itu mulai dari penangkutan material hingga proses pengecoran atau casting.

Namun, untuk Desa Segendang menuju Desa Keladen dibutuhkan penanganan khusus, sehingga dilakukan perbaikan terlebih dahulu melalui anggaran tanggap darurat karena terjadi kerusakan sepanjang hampir 100 meter agar pengerjaan menuju Desa Random dapat terlaksana.

“Jadi kalau dari 5 segmen ini semuanya sudah mulai dikerjakan. Tinggal yang tanggap darurat karena ada sebagian jalan butuh penanganan khusus,” kata Asnawi. **(bs)**



Evakuasi korban oleh pihak berwajib dan warga setempat.

GEGER, SUAMI TEMUKAN ISTRI TEWAS DI TANAH GROGOT

PASER - Seorang perempuan, warga yang tinggal di kontrakan 4 pintu, Gang Campur Sari, RT 5, Desa Tapis, Kecamatan Tanah Grogot, ditemukan tewas terburuk kaku diatas kasur kamarnya, oleh sang suami, pada pukul 07.15 WITA, Rabu (9/8/2023).

Peristiwa menggegerkan warga setempat itu, bermula ketika suami korban tiba dari Kota Balikpapan. Kedatangan suaminya itu, sebelumnya disaksikan oleh Zulham (41) tetangga korban, yang sedang berada didepan kontrakan.

Berdasarkan pengamatan saksi, suami korban sudah berada didepan rumah sembari menghubungi seseorang. Tanpa mengajak bicara saksi, suami korban terlihat mondar mandir disekitaran kontrakan untuk masuk.

"Sambil pegang hape baru ke samping (jendela) terus ke pintu, kembali lagi lalu balik dan didobrak," kata saksi.

Namun, lantaran pintu tidak dapat terbuka, suami korban mengambil obeng lalu mencongkel pintu. Pasca pintu terbuka, tak lama saksi dipanggil kedalam rumah dan

menyaksikan korban sudah terbaring dikasir dengan tangan dan kaki yang membiru.

"Dia minta tolong lalu saya masuk, mba nya sudah ditilam. Dia (suami) lagi mumpa jantung istrinya. Saya lihat tangannya biru, kakinya biru dan lidah keluar tergigit," jelasnya.

Kasatreskrim Polres Paser, IPTU Helmi Septi Saputro, yang turut berada dilokasi kejadian, saat ditanyai belum infin memberikan keterangan pasti atas peristiwa itu. Ia mengisyaratkan agar setelah diketahui penyebabnya lalu diberikan informasi kepada media ini.

"Besok ke kantor saja," katanya. Tak lama setelah kejadian itu, pihak kepolisian yang melakukan pemeriksaan langsung mengevakuasi korban. Hingga kini belum diketahui pasti penyebab kejadian tersebut, namun jasad dilarikan ke RSUD Panglima Sebaya untuk mendapat tindakan lebih lanjut.

"Saya langsung menghubungi ambulance untuk dibawa ke rumah sakit. Saya ikut mengantar kesana," kata Kepala Desa Tapis, Dody Ismanu sepulangannya dari RSUD Panglima Sebaya. **(bs)**

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI KAMIS
10 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



LINTASAN BARU SATPAS POLRESTA SAMARINDA
**UJI PRAKTEK SIM
KINI MAKIN GAMPANG**



**PEMKOT SAMARINDA GANDENG
DOMPET DIGITAL
MAJUKAN EKONOMI UMKM**



Suasana peresmian sekaligus uji coba lintasan uji praktek berkendara di Satpas Polresta Samarinda.

SATPAS POLRESTA SAMARINDA PUNYA LINTASAN BARU, UJI PRAKTEK SIM KINI MAKIN GAMPANG

SAMARINDA - Keluh kesah masyarakat akibat sulitnya ujian praktek permohonan Surat Izin Mengemudi (SIM) kini telah terjawab. Polresta Samarinda saat ini telah meresmikan lintasan baru ujian praktek SIM di Satuan Penyelenggara Administrasi SIM (Satpas) Polresta Samarinda, Rabu (9/8/2023).

Lintasan ujian praktek SIM ini diresmikan langsung oleh Dirlantas Polda Kaltim Kombes Pol Sonny Irawan, bersama Kapolresta Samarinda Kombes Pol Ary Fadli.

Lintasan baru ini dibuat, sebab sebelumnya masyarakat yang ingin melakukan uji praktek harus melalui jalur zig zag yang terbilang cukup sulit. Tak jarang pemohon gagal pada saat ujian praktek penggunaan kendaraan bermotor ini.

"Ini sebagai respon dari Kapolri, terkait dengan keluhan masyarakat. Untuk wilayah Polda Kaltim ini serentak mengin-

formasikan kepada masyarakat mengenai track terbaru hari ini. Jadi yang terbaru ini menggunakan konsep jalur berbentuk huruf S," ucap Kombes Pol Sonny.

Selain itu, Kombes Pol Sonny juga mengatakan hal ini merupakan bukti pihak kepolisian memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Polri di sini selalu ingin memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkapnya.

Terkait dengan metodenya, Kombes Pol Sonny mengungkapkan tetap sama sebelumnya. Akan tetapi, bagi masyarakat yang gagal dalam ujian praktek berkendara akan diberikan kesempatan sebanyak dua kali.

"Jika gagal akan diberikan dua kali kesempatan dan tentu masyarakat akan diberikan pelatihan," sebutnya.

Dalam ujian praktek berkendara ini terdapat empat poin yang diuji. Seperti penggunaan fungsi

si rem, keseimbangan, momen berhenti, hingga menikung.

"Ini penting jangan sampai waktu berkendara malah keluar jalur hingga mengakibatkan kecelakaan," paparnya.

Sementara itu, Kombes Pol Ary Fadli mengatakan dengan adanya lintasan baru ini, masyarakat yang ingin melakukan permohonan pembuatan SIM dapat lebih mudah.

"Ini diharapkan lebih mudah bagi masyarakat yang ingin mengajukan permohonan pembuatan SIM, ungkap Kombes Pol Ary.

Ia juga mengajak masyarakat Kota Samarinda yang ingin membuat SIM agar langsung mendatangi Satpas Polresta Samarinda.

"Bagi masyarakat kota Samarinda yang ingin melakukan permohonan pembuatan SIM silahkan bisa langsung mendatangi satpas Polresta Samarinda," pungkasnya. **(vic)**



Wali Kota Samarinda Andi Harun usai beraudiensi dengan PT Espay Debit Indonesia Koe (Dana), di Ruang Anjungan Karamumus Balai Kota, Samarinda. ANTARA/HO-Diskominfo Samarinda

PEMKOT SAMARINDA GANDENG DOMPET DIGITAL MAJUKAN EKONOMI UMKM

SAMARINDA - Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda, Kalimantan Timur tertarik untuk menjalin kerja sama dengan dompet digital atau e-Wallet dalam rangka memajukan kegiatan ekonomi para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

Wali Kota Samarinda Andi Harun, di Samarinda, Rabu (9/8/2023), mengatakan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi telah menuntut birokrasi pemerintahan ikut berubah dengan menerapkan pemerintahan berbasis digital atau digital governance.

Kehadiran digital governance telah mengubah paradigma birokrasi yang kaku, berbelit-belit, dan lambat menjadi pola komunikasi yang lebih interaktif, cair, dan cepat antara pemerintah dan masyarakat, sehingga upaya percepatan peningkatan kualitas pelayanan publik dapat terwujud.

"Apalagi kurang lebih 78 persen dari total penduduk Indonesia adalah pengguna internet. Data Badan Pusat Statistik (BPS) pun menunjukkan, sekitar 67 persen penduduk Indonesia sudah memiliki ponsel," kata Andi Harun pula.

Pada kesempatan itu Wali Kota Andi Harun menerima audiensi dengan PT Espay Debit Indonesia Koe (Dana) di Ruang Anjungan Karamumus Balai Kota, Samarinda.

Merespons ruang komunikasi yang kian terbuka lebar tersebut, pemerintah dituntut untuk terus mengembangkan secara berkelanjutan langkah-langkah inovatif pada pola interaksi pelayanan publik berbasis digital, salah satunya melalui kerja sama dengan Dompet Digital (Dana) untuk memajukan di semua lini termasuk UMKM, e-Parking, retribusi sampah, dan lain sebagainya.

Ada sebanyak 150 juta pengguna yang telah mendownload, dan ada sebanyak 60 juta pengguna aktif telah memakai dompet digital.

"Pemerintah tengah dituntut prinsip birokrasi berbasis digital, oleh sebab itu pola pelayanan publik berbasis digital ini harus dikembangkan secara berkelanjutan," kata Andi Harun. Tujuannya tentu untuk mewujudkan tiga pengembangan bagi para pelaku UMKM.

Pertama, nantinya akan ada sosialisasi informasi kepada para pelaku UMKM untuk mengurus perizinan usaha. Setelah itu, para

pelaku UMKM akan mendapatkan fasilitasi perizinan usaha dari Kementerian Investasi.

Kedua, para pelaku UMKM juga bisa mendapatkan bantuan berupa fasilitasi penyelesaian hambatan berusaha, sehingga jika menemukan kesulitan maka akan dibantu untuk mencari solusinya.

Terakhir, para pelaku UMKM juga bisa mendapatkan pelatihan untuk mengembangkan keahlian maupun kemampuan khususnya dari segi penguasaan kemampuan digital, sehingga tidak hanya meningkatkan kompetensi tapi juga daya saing di industri.

Andi mengatakan dengan kolaborasi, kerja sama tentu ini jelas dapat menaikkan standar UMKM lebih baik dan optimal, maka dipastikan banyak tenaga kerja yang bisa terserap dan kemudian berdampak positif tidak hanya bagi perekonomian daerah tapi juga bagi perekonomian nasional.

"Harapannya dengan membantu UMKM dalam memperoleh berbagai kemudahan, mengembangkan talenta daerah, menyerap lapangan pekerjaan, tentunya nantinya bisa meningkatkan perekonomian masyarakat," ujar Andi Harun pula. **(Ant/MK)**



Suasana Perpustakaan dan Kearsipan Daerah It3

PENGUNJUNG: JAM LAYANAN PERPUSTAKAAN KURANG PANJANG

SAMARINDA - Pengunjung Badan Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Provinsi Kalimantan Timur yang terletak di Jalan Ir.H. Juanda mengeluhkan jam layanan yang kini semakin singkat.

Sebelumnya, perpustakaan ini buka hingga pukul 21.00 Wita dari hari Senin - Sabtu. Namun saat ini, jam operasional perpustakaan hanya buka hingga pukul 16.00 Wita dari hari Senin - Kamis, dan pada hari Jumat buka hingga pukul 11.00 Wita. Sedangkan untuk hari Sabtu - Minggu/ libur nasional tutup.

Dengan adanya jam layanan yang baru ini, membuat masyarakat atau pengunjung yang punya kesibukan bekerja atau kuliah pada siang dan sore hari, tidak dapat mengunjungi perpustakaan.

"Sekarang susah, kalau mau ke perpustakaan karena waktu tutupnya cepat. Dulu

kalau siang atau sore sibuk kuliah, malamnya masih bisa ke perpus buat cari referensi bahan bacaan," ucap salah satu pengunjung perpustakaan.

Menanggapi keluhan pengunjung perpustakaan, Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Provinsi Kalimantan Timur, Mustika Wati menjelaskan pembatasan pelayanan perpustakaan ini sebagai efek dari pandemi yang terjadi dua tahun lalu.

"Untuk sekarang, kami belum buka penambahan jam layanan. Masih seperti jam kerja saja, karena perizinan hanya untuk skala terbatas," jelasnya.

Perpanjangan jam layanan Perpustakaan dan Kearsipan Daerah saat ini belum bisa dibuka hingga waktu yang lebih panjang karena alasan perizinan. **(acc)**

Paket **MAKSIMAL** Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2

Rp **90rb** nett
/pax

Paket Ber3

Rp **130rb** nett
/pax

FREE
Ice Tea

Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE

1 pax comp.
Light Meal

MKP MEDIA KALTIM PROMOSINDO



RAMAIKAN
& IKUTI
EVENT
NYA
YUK

MEMAKAI
KUPON
DIGITAL
RP.5 RIBU

ACARA PUNCAK HUT MEDIA KALTIM :

27 AGUSTUS 2023

JALAN SEHAT



LAPANGAN EX. TEMINDUNG SAMARINDA
MULAI PUKUL 06.00 WITA

INFORMASI :
+62 821-5783-0863
05348943982

